



SEMINARIO DE COMISION. La mesa de trabajo sobre el tema "Reformas Inmediatas al Código Procesal Penal", convocada por la Comisión Revisora de Leyes, estuvo presidida por los Dres. Gerardo Liévano, Santiago Mendoza, José María Méndez y José Artiga.

Los Hoyos Quiebran las "Esferas" de Vehículos

Los innumerables hoyos y baches que hay en las calles de San Salvador están quebrando las esferas de los vehículos, lo cual constituye un gasto que se agrega al ya excesivo costo de la vida para millares de salvadoreños.

Los repuestos para los accesorios mencionados

cuestan \$125.00 cada uno, dice el mecánico Antonio Pineda.

Agrega que todos los automóviles tienen dos esferas, ubicadas en la tija superior e inferior, que desempeñan la función de sostener el peso del vehícu-

—Favor pase a la página 53.

Corte Interviene en Cobros de Migración

La Corte de Cuentas de la República ha intervenido en el caso de los cobros en las delegaciones migratorias de las fronteras del país y como primera providencia se prepara una legislación para reglamentarlos, declaró a EL DIARIO DE HOY, el Lic. Ciro Zepe-

da. explicó que se ha enterado de esos cobros por denuncias públicas en los diversos medios. Según la Corte, Migración había estado actuando dentro de la Ley, pero se ha dispuesto, de común acuerdo con las autoridades del Interior, reglamentar los cobros.

Los delegados de Migración —Favor pase a la página 54.

Ahuachapanecos Preparan la "Fiesta de los Farolitos"

Los ahuachapanecos están preparándose para la "Noche de los Farolitos", el 7 de septiembre.

Tradicionalmente la noche del 7 de septiembre, fecha dedicada a la Virgen de las Mercedes, los católicos de esa ciudad adornan las casas con farolitos multicolores que dan una imagen típica a la ciudad.

Este año, los ahuachapanecos residentes en San Salvador han organizado una caravana que viajará hacia aquella ciudad para participar en la tradicional "Noche de los Farolitos" y organizar un concurso entre los vecinos para premiar la casa mejor adornada.

—Favor pase a la página 53.

Institutos Nacionales en Crisis Económica

Los institutos nacionales conocidos como periféricos, que fueron creados por Educación en el área metropolitana de San Salvador sin ningún presupuesto asignado, han logrado mantenerse con la ayuda económica de los padres de familia, pero los costos se han elevado y los centros afrontan déficits que muy difícilmente pueden solventar.

El profesor Luis Castaneda Eguizábal, director del Instituto Nacional "Alberto Maserfer" (INAM), de la colonia Zacamil, dice que el Gobierno no les da ni una candela de yeso, mucho menos para pagar horas-clase, personal administrativo, instructores para los talleres vocacionales, com-

pra de materiales para las clases de práctica y muchas necesidades.

Dice que los institutos periféricos se crearon sin tener local, dinero, ni materiales, por lo que se vieron en la triste situación de pedir posada en las escuelas de las comunidades donde iban a funcionar y solicitaron la ayuda de los padres de familia.

Añade que sin el apoyo de las sociedades y de la empresa privada los institutos no existirían, pero ha llegado el momento en que no pueden seguir saturando a

Fuentes Castellanos:

Rosa Chávez Quiere Volver a las Leyes de la Selva

Monseñor Gregorio Rosa Chávez, al afirmar que el hombre está por encima de la Ley y que si la Constitución es un obstáculo para

realizar el "diálogo" hay que reformarla, está sugiriendo que se vuelva a las leyes de la selva, ya que con ello se rompería el or-

den jurídico. Así lo afirma el Rev. Ricardo Fuentes Castellanos, quien agrega que si hay violación a la Ley, se rompe el equilibrio social y jurídico.

El Rev. Fuentes Castellanos señala que el Papa Pío XII, en un mensaje de paz ante la Guerra, el 24 de diciembre de 1942, dijo que "quien desee que la estrella de la paz aparezca y se detenga sobre la vida social, debe cooperar a una

profunda reintegración del ordenamiento jurídico".

Lo anterior quiere decir, en primer lugar, que si para hacer concesiones a la guerrilla hay que pasar por encima del ordenamiento jurídico de la nación, con ello no se logrará la paz, sino que se quebrantará el orden social y jurídico y se abrirán las puertas a la arbitrariedad, asegura Fuentes Castellanos.

Asimismo el Papa Pío XII —Favor pase a la página 41.



Rev. Ricardo Fuentes Castellanos.

800 Maestros en Grupos Folkloricos

Ochocientos maestros que integran 20 grupos de danza y 22 de coros y conjuntos musicales, participarán en los festivales culturales que se llevarán a cabo el 19 de septiembre y 15 de octubre en esta capital, como una despedida del año escolar.

Los profesores que forman parte de los grupos musicales se sienten muy orgullosos por la labor de rescate cultural que están haciendo con muchos bailes autóctonos y estampas regionales que casi se

—Favor pase a la página 53.



INSTITUCIONES EN CRISIS. Los institutos periféricos se mantienen con la ayuda de los padres de familia y de la empresa privada, pero ahora afrontan déficits por el aumento en los costos de mantenimiento, declara el Prof. Luis Castaneda, director del INAM.

Con Nuestros Lectores

Por considerarlo de sumo interés para nuestros lectores, publicamos en la Sección de Editoriales, el artículo del juriconsulto y dirigente empresarial Dr. José Antonio Rodríguez Porth, titulado: "EN CAMISA DE ONCE VARAS". En él comenta las sorprendentes declaraciones de Mons. Gregorio Rosa Chávez, vertidas en su homilía del domingo 24, en Catedral.

Por la trascendencia que reviste, recomendamos muy atentamente su lectura.

Ejército Localiza Arsenal de Terroristas en "Tatú"

Dos depósitos subterráneos donde se almacenan cuarenta y cinco fusiles de distintos calibres, fueron localizados por soldados del Destacamento Militar 4 en el cerro "El Mozote" y cantón Guacamaya y Meanguera, en el departamento de Morazan.

De acuerdo con los informes militares, este es el depósito de armas más grande localizado por el Ejército en el oriente del país.

Asimismo, tropas de la Compañía de Ingenieros de la Fuerza Armada, de Zacatecoluca, encontraron otro depósito de armas de diversos calibres y tipos en la hacienda "El Garrapate".

—Favor pase a la página 54.

División de ANIS Crea Confusión en Pago a BFA

Para determinar cuál de las dos directivas de la ANIS debe responder por créditos que le concedió el Banco de Fomento Agropecuario a esa gremial, el diputado Raúl Somoza Alfaro pide que se averigüe quiénes firmaron las últimas tres solicitudes de crédito que presentaron los dirigentes indígenas.

Actualmente, la Comisión de Bienestar Público

de la Asamblea Legislativa investiga cuál de las dos directivas de la Asociación Nacional Indígena debe responder por los créditos.

La confusión se ha producido debido a que ANIS, según sus actuales directivos, eligió su Directiva, mientras era nombrada otra que tiene el apoyo del MAG y del INSAFOCOOP. Esta última

—Favor pase a la página 53.



CHARLAS JUDICIALES. Magistrados y Jueces están recibiendo charlas sobre temas jurídicos, que imparten dos especialistas norteamericanos, dice el Presidente de la Corte Suprema de Justicia, Dr. Francisco José Guerrero (3º. Izq.).

!Ultima Hora...!

—Favor pase a la página 55.